

**En Pencahue**

# Personas mayores inician tercer ciclo del programa Centro Diurno Comunitario



La administración del alcalde, José Miguel Tobar, mantiene firme el compromiso de ofrecer espacios de aprendizaje, participación activa y cuidado integral de las personas mayores, a través del Centro Diurno Comunitario de Pencahue.

Dicho programa, está en ejecución en la comuna desde octubre del año 2022 gracias al convenio vigente entre el municipio y el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA). Actualmente, se desarrollan diversos talleres interdisciplinarios dirigidos a 60 beneficiarios (as) en las nuevas dependencias del Centro Diurno, inaugurado en julio del

2024.  
El principal objetivo del

programa, es mejorar la calidad de vida de personas mayores en situación de vulnerabilidad y dependencia leve, promoviendo la mantención y/o recuperación de su funcionalidad para lograr una mayor autonomía. Cada taller ha sido diseñado para estimular las capacidades físicas, cognitivas, emocionales y sociales, fomentando un envejecimiento digno, activo y saludable.

Estas actividades son dirigidas por un equipo profesional conformado por:

Asistente Social  
Psicólogo  
Terapeuta Ocupacional  
Kinesiólogo  
Técnico en Enfermería de Nivel Superior (TENS)

Con la finalidad de facilitar la asistencia de los usuarios (as) a los talleres, el alcalde ha dispuesto movilización municipal para el traslado de personas mayores que residen lejos del centro o presentan dificultad de traslado.

El Centro está ubicado en calle Alejandro Cruz Vergara s/n, Pencahue.

